

# Vers un partenariat aéronautique Cerny – Serbie – Sicile

Du 20 au 23 septembre 2018, le Proviseur accompagné d'une professeure d'anglais et d'un professeur d'aéronautique se sont rendus à l'**Aviation Academy de Belgrade** en Serbie !

Pourquoi cette drôle d'idée me direz-vous ?! Eh bien le lycée étant agréé PART 147 par la DGAC (direction générale de l'aviation civile) et suivi par l'OSAC (Organisme de surveillance de l'aviation civile), nous avons été mis en contact avec l'Aviation Academy de Belgrade.



Tout comme nous, cet établissement a le projet de développer son ouverture européenne de telle sorte à ce que leurs élèves puissent entrer en contact avec d'autres jeunes européens, comparer les pratiques professionnelles, pratiquer leur anglais et découvrir culturellement d'autres pays.

L'année scolaire dernière 2017/2018, nous avons déjà fait un échange : un groupe du lycée est allé à Belgrade en avril et un groupe de Serbe est venu à Cerny en mai.

Chacun des partenaires souhaite continuer sur cette voie et les Serbes nous ont donc invités à l'anniversaire de leur école. Là bas, il ont organisé des temps de rencontres et d'échanges avec leurs partenaires siciliens qui sont dans la même dynamique et nous nous sommes employés à **construire une relation triangulaire BCC : Belgrade – Catane – Cerny.**

Ainsi :

- Chacun des établissements va se rendre chez les deux autres via des échanges
- Un groupe du lycée ira en Sicile en février 2019.
- Nous accueillerons Serbes et Italiens en mars 2019.
- Quelques-uns de nos élèves auront la possibilité d'aller en stage chez JAT TECHNIKA sur l'aéroport de Belgrade
- Nous allons travailler à la construction d'un partenariat stratégique dans le cadre d'Erasmus plus.

Voilà le fruit de ce passage à Belgrade : des belles perspectives dans la construction du projet européen du lycée Alexandre Denis.

*Towards an aviation partnership Cerny – Serbia – Sicily  
October 9, 2018*

*From September 20 to 23, 2018, the Principal accompanied by an English teacher and an aeronautics teacher went to the Aviation Academy in Belgrade, Serbia!*

*Why this funny idea will you say ?! Our school being approved PART 147 by the DGAC (General Directorate of Civil Aviation) and monitored by the OSAC (Civil Aviation Surveillance Agency), we were put in contact with the Aviation Academy of Belgrade .*

*Just like us, this school has the project to develop its European openness so that their students can get in touch with other young Europeans, compare professional practices, practice their English and discover other countries' culture. Last academic year 2017/2018, we had already made an exchange: a dozen of our final year students went to Belgrade in April*

and a group of Serbian students came to Cerny in May.  
Each of the partners wishes to continue on this path and the Serbs invited us to the anniversary of their school. There, they organized times of meetings and exchanges with their Sicilian partners who are in the same dynamics and we worked to build a triangular relationship BCC: Belgrade – Catania – Cerny.

Thereby :

Each of the institutions will go to the other two via exchanges

A vocational school group will go to Italy in February 2019.

We will welcome Serbs and Italians in March 2019.

Some of our students will have the opportunity to go on an internship at JAT TECHNIKA at Belgrade airport

We will work on building a strategic partnership under Erasmus Plus.

This is the result of this visit to Belgrade: beautiful prospects in the construction of the European project of Alexandre Denis vocational school.